HACIENDA

Italia aprobó ayudas por US\$49.000 millones



Roma. Italia aprobó un paquete de estímulo por US\$49.000 millones de dólares (40.000 millones de euros) que amplía el apoyo económico a las empresas y familias más afectadas por las restricciones del covid-19. El primer ministro Mario Draghi dijo que las medidas buscan respaldar la recuperación económica de Italia a medida que se acelera el proceso de vacunación y se ralentiza la pandemia.

HACIENDA

O El Cronista

Argentina suspendió venta externa de carne



Buenos Aires. El Gobierno argentino oficializó la suspensión de las exportaciones de carne por el plazo de 30 días a partir de la fecha, en un intento por frenar la subida de precios en la economía. La medida fue firmada por el ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca, Luis Basterra. Esta decisión fue rechazada por la Mesa de Enlace que dispuso el cese de comercialización hasta el 28 de mayo.

TECNOLOGÍA



Microsoft anunció que retirará Internet Explorer

Nueva York. Microsoft Corp anunció que retirará el próximo año el Internet Explorer, su navegador alguna vez omnipresente, mientras se prepara para enfrentar al líder del mercado, Chrome, con su software Edge. Hasta abril, Chrome tenía una participación de 65% del mercado global de navegadores, seguido por Safari de Apple Inc., con una participación de 18%, según la firma de análisis Statcounter.

ECOPETROL S.A. EMPLAZA A:



Que el día 1 de febrero de 2021 falleció en Barrancabermeja, Santander; el señor NORBERTO ZARATE CHACON, con C.C No. 13.819.896, quien era pensionado de

Se encuentra designada provisionalmente la señora MARIA DE LAS MERCEDES RUEDA CHACON C.C 28.494.047 calidad de cónyuge.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano.

México, dispuesto a trabajar con EE.UU. sobre ley energética

HACIENDA. EN ENTREVISTA CON BLOOMBERG NEWS, TATIANA CLOUTHIER, SECRETARIA DE ECONOMÍA DE MÉXICO, DIJO QUE SU GOBIERNO ESTÁ ABIERTO A TRABAJAR CON SUS ALIADOS EN ESTA LEY

MÉXICO

La secretaria de Economía mexicana, Tatiana Clouthier, dijo que su Gobierno está dispuesto a trabajar con Estados Unidos y Canadá en sus preocupaciones sobre los esfuerzos de México para fortalecer su compañía eléctrica estatal a

expensas de las empresas privadas

Bloomberg

En una entrevista con Bloomberg News,

Clouthier dijo que México man-tendrá "un diálogo abierto" con sus aliados norteamericanos sobre la nueva ley, que favorecería a la empresa estatal de servicios públicos frente a las empresas privadas de energías renovables. Los tribunales locales han suspendido la ley.

"México está abierto a continuar la discusión con sus socios bajo el T-MEC con respecto a cualquier inquietud sobre la modificación de las leyes y regulaciones nacionales de México sobre el sector de la electricidad y la energía", dijo Clouthier en una entrevista.

Esta semana, la jefa de co-mercio del presidente Joe Biden criticó las políticas energéticas nacionalistas de México en una reunión conjunta de dos días. Tanto Katherine Tai como su contraparte canadiense, Mary Ng, han expresado su preocupación sobre cómo dañaría a las inversiones estadounidenses y cana-



Tatiana Clouthier, secretaria de Economía mexicana, dijo que México mantendrá un diálogo abierto con Estados Unidos y Canadá



Katherine Tai Representante de Comercio de los Estados Unidos

"Durante nuestra sesión de la FTC se discutió la relación históricamente importante entre Estados Unidos y México y cómo fortalecer las relaciones con nuestros vecinos".

dienses en el mercado energético de México.

Clouthier agregó que el Gobierno también trabajará "con inversionistas, tanto nacionales como extranjeros, para ayudarnos a crear relaciones duraderas y esquemas de cooperación de beneficio mutuo en beneficio del desarrollo de México".

La secretaria de Economía defendió la política energética del

Gobierno, diciendo que las reformas de México a la ley de electricidad son "parte de su derecho soberano a regular". Agregó que el Gobierno seguirá cualquier decisión que tomen los tribunales mexicanos, donde actual-mente la legislación está siendo impugnada por empresas e inversionistas.

La ley es parte de la campaña de larga data del presidente Andrés Manuel López Obrador para devolver a los gigantes energéticos estatales CFE y Petróleos Mexicanos a su antiguo dominio, y deshacer las privatizaciones promulgadas por su predecesor. Este mes, un juez federal suspendió partes de otra ley reciente que ampliaría el control del Gobierno sobre el mercado de combustibles. Clouthier también dijo que le gustaría ver que la industria automotriz aumente su capacidad de fabricación en el país.

SALUD. LA FARMACÉUTICA NO HA CONFIRMADO EL NÚMERO DE DOSIS EXPORTADAS

Moderna exporta vacunas desde EE.UU.

WASHINGTON

La compañía Moderna comenzó a exportar vacunas de covid-19, producidas en los Estados Unidos, a

Bloomberg

La producción inicial de la compañía EE.UU había

otros países.

sido absorbida por completo por un solo comprador, el gobierno federal, ya que el país, bajo las administraciones de Donald Trump y luego de Joe Biden, utilizó poderes en tiempo de guerra para priorizar sus pedidos y asegurarse de que fuera el frente de la línea de suministro de vacunas para los estadounidenses.

Tanto la administración de Biden como Moderna confirmaron esta semana que la compañía ha comenzado a enviar el suministro de vacunas al extranjero. Aunque no está claro cuándo comenzó, cuántas dosis se han enviado o dónde se han enviado. Por su parte, la empresa Pfizer. también ha comenzado a realizar envíos desde los Estados Unidos a países como México, Canadá y Uruguay.

El presidente Biden se comprometió esta semana a enviar 80 millones de dosis para fines de junio al extranjero, incluidos 20 millones que están autorizados para uso en EE.UU. Pfizer, Moderna o Johnson & Johnson. Esa será la primera vez que ha compartido dosis de propiedad del gobierno. Los 60 millones de dosis restantes son de AstraZeneca Plc., Cuya vacuna no está autorizada para uso en EE. UU.